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4/4、所属する「横浜市会政策・総務・
財政委員会」では自民党横浜市会議員団
及び 公明党横浜市会議員団共同で、
牧島かれんデジタル担当大臣に
オンラインで要望を行いました。
人口減少社会を迎える横浜市にとって
欠かせない住民情報システムの標準化
『 横浜戦略の推進と早期のガバメント
クラウド移行 』に関する大臣要望です。
横浜市の住民利便性やサービスの維持・向上、職員負担の軽減、行政運営の効率化といった
目的の実現が期待されており、早期の実現に向けて取り組む必要があります。また、指定都市
最大の横浜市は、手続きの処理件数も多く、他の自治体と業務環境が異なる点も多くあります。

【大臣要望】

【地域の声、実現！】本牧大里町 路面表示
地元よりご要望いただいていた本牧大里町の交差点。これまでもT字路や、本牧市民公園方面の
十字路に夜間点滅表示などを施しましたが、新たに路面表示が完成いたしました。

(令和4年４月現在)

2015年　初当選
2019年　２期目当選
【資格】ヘルパー２級（現 介護職員初任者研修）
【家族】妻、娘(22歳)、息子(8歳)、犬（元日本盲導犬協会PR犬)、猫
【活動】(社福)山手まごころの会 理事長ほか
【所属委員会】政策・総務・財政委員会
 / 減災対策特別委員会副委員長

いなみ俊之助プロフィール 1970年7月3日 横浜市中区本牧生まれ /本牧元町北部少年野球部卒団
【経歴】
ルンビニ幼稚園卒園
横浜市立本牧南小学校入学
横浜市立間門小学校卒業
横浜市立大鳥中学校卒業
逗子開成高等学校卒業
奈良産業大学法学部卒業

詳しいプロフィールはこちら！



いなみトピックス～主な活動内容～
【焼き芋大会】
  4/3、山手公園愛護会の焼き芋大会。
  中区3消防団(伊勢佐木・加賀・山手)の団フェスも同時開催されました。
  地域・商店街・消防団の連携は、街の減災力につながります。
  スタッフの皆様、お疲れ様でした！
【東京2020五輪・横浜2会場、政務調査会視察】
  4/9、東京2020五輪、横浜2会場を政務調査会視察いたしました。
  ソフトボール・野球競技の決勝戦会場の横浜スタジアム。
  サッカー競技決勝戦会場の日産スタジアム。　
  日産スタジアム(横浜国際総合競技場)は2002年FIFAワールドカップ・
  2019年ラグビーワールドカップ・2020年東京オリンピックサッカー競技、
  3大会の決勝戦会場です。こうした国際的な施設は横浜の魅力のひとつです。
【 三原Day 】
  4/17、三原じゅん子選対会議では、司会を務めさせていただきました。
  その後、三原じゅん子参議院議員と関内まちづくり振興会主催による
  『第14回 関内フード&ハイカラフェスタ～さくらまつり～』に伺いました。
  桜通りの八重桜とコロナ対策を万全とした出店約30店舗。
  誰もが楽しめるイベントづくり、参考になります。
  多くの方々にお会いできました。有難うございました。
  中区のコミュニティ放送局『マリンFM』もブースを構え情報発信。
  その後、桜木町駅にて街頭活動を実施。横浜に多くの来街者がおみえです。
【ハロー横浜2022 いよいよ開催！】
  今年は11月開催の、ハローよこはま(中区民祭り)。
  まもなく50回を迎えますが、中区の区民祭りは『ハローよこはま』の名で
  親しまれてます。4年ぶり、待ちに待った開催に向け、
  4/22、実行委員会(実行委員長：松澤中区連合町内会連絡協議会会長)が始動です。

【マリンFM 放送後記】４月 ON AIR 

4/11、新年度最初のゲストは 中区連合町内会連絡協議会 松澤秀夫会長。
中区は12の連合町内会、131の自治会・町内会が活動されてます。
地域ごとに町内会の課題はございますが、独居世帯の不安解消への
取組みなど、高齢社会について松澤会長のご活動をもとにお届けしました。
4/25の放送では、絹・シルクの歴史を掘り下げて、GWイベント、
2022横浜ファッションウィークを中心にお届けさせて頂きました。

マリンＦＭにて放送中！いなみパーソナリティ番組『としちゃんの住んで良いまち横浜』

『としちゃんの住んで良いまち横浜』マリンFM86.1MHzにて放送中！
第2・第4月曜日 12:00～12:30『リスラジ』アプリからもお聞きいただけます。リスラジ 検索

http://www.marine-fm.com
次回もお楽しみに！次回もお楽しみに！


